



# 中学部通信

第4号  
令和5年9月

猛暑日続きの夏もようやく終わり、朝晩涼しい秋風を感じる季節となりました。子どもたちは、学校祭に向けて元気いっぱい活動しています。今年の学校祭ステージ発表は、3年生を中心に、生徒たちの好きなものや、今までの活動成果をつなぎ合わせたストーリー仕立てになっています。衣装や小物なども皆で協力して制作しています。楽しみにしてくださいね。

5月に田植えをしてから3か月、「どんなふうになっているかな」と、8月31日に田んぼを見に行きました。「大きくなって」「緑から黄色になった」「穂が付いているけど、まだ緑の部分があるよ」「バケツ苗より、成長してるね」と変化を感じることができました。そして、9月12日には、皆で頑張って稲刈りをしました。自分たちで作ったお米、調理していただくのが楽しみです。

田植え 5月



バケツ苗 土づくり



稲刈り 9月



バケツ苗



8月28日から約2週間、教育実習生がきて、中学部2組とゆうゆうタイムの花グループと一緒に活動しました。ゆうゆうタイムでは、「お店をしたい」という子どもたちの願いを学生さんが叶えてくれ、自分たちで染めた紙を使ってエプロンやランチョンマットを作り、模擬喫茶をすることができました。いつかお客さんをお呼びして喫茶店ができればいいなと思っています。

好きな模様を選んで、世界にひとつだけの素敵なオリジナル紙エプロンができあがりました。また、エプロン作りの手法をいかして、学校祭の衣装作りもしています。どんな衣装ができるかお楽しみに！！ エプロンも衣装もその子らしさであふれています。

### 花グループ

どんなエプロンにしようかな



### エプロン 発表会



### 学校祭 衣装



### 喫茶 花



### 鳥グループ

学校祭の小道具「おすし」を作っています。みんなが大好きなおすしは、作るのも楽しくて思わず笑顔があふれます。たくさんの大きなおすしが次々とできあがっています。食べきれるかな？

ねぎとろ  
できたー



なにができるか  
おたのしみ～



大きなり巻き  
つくろう！！



慎重に丁寧に巻いていこう

